



## Sitzungsprotokoll

Protokollant\*in: Malin Köthe

### Tagesordnung:

1. Jour Fixe
2. StuWe-Netzwerktreffen
3. VS-Adventskalender
4. Hohenheimer Lehrpreis
5. Ersti-Hütte 26
6. BAFT-Bericht
7. Finanzanträge
8. Gremienrunde
9. Sonstiges

### **Anwesend:**

Melina Köber
Julie Weirich
Cora Musch
Lenard Pfuderer
Isabella Engelmayer
Anna Elser
Hannah Brdiczka
Luise Schwarz
Hannah Jung
Helena Hammel
Malin Köthe
Jan Probst
Christoph Hilsberg
Florian Mengele
Lukas Alexander Kurz
Karina Aichele
Vera Brühl
Johannes Klenk
Mia Papp
Lena Mikus

Lena Geyer
Max Gröner
Moritz Nagel
Nina Löser
Magdalena Schmid
Marie Gräfin zu Lynar
Anna Berlenbach
Carolin Schwarz
Jonah barüske
Lukas Stauder
Lucas Fuchs
Fabian Wurster
Melissa Plösch
Joel Rebmann
David Stoffel
Franziska Stritt
Laura Riek
Maite Diekjakobs
Finn Gläser
Ida Blank

Jule Grau
Patricia Henrich
Vera Gallmann
Daniel Winkler
Lara Göbel
Janika Becheroni
Mara Hößle
Hannah Jäger
Nadine Fluck
Jonathan Schönknecht
Luca John
Jan Wollenberg
Wim Schaper
Zoi-Theodora Wiehe
Philipp Umlauf
Luise Tröschel
Johannes Neugebauer
Emil Haug
Elias Hemminger
Christian Breit

Johannes Fina
Sebastian Schultheiß
Johanna Karches
Theo Bernhard
Stephanie Hacker
Barbara Beeck
Nina Grau
Max Maennchen
Anna Lang
Mia Ammon
Karam Behni

Elias Schlumberger
Lilly Amina Schon
Anna Pöhlmann
Elias Haaf
Julius Stieg
Luisa Reiser
Gordon Lürig
Julian Mellman
Johannes Siefert
Theresa Högl
Franziska Heider

Lea-Sophie Munk
Christoph Hinrichs
Max Maennchen
Johanna Häffner
Patrick Mangel
Fridolin von Nathusius
Gornden Lürich
Josef Mengele
Wim Schaper

**Beginn: 19:04 Uhr      Ende: 20:07 Uhr**

### 1) Jour Fixe

- ausgefallen

### 2) StuWe-Netzwerktreffen

- Stephanie: letzten Dienstag, Fr. Hain von StuWe und andere Studis
- Geld knapp
- Neue Spülmaschinenbänder für Hohenheimer Mensa
- Mehr Sichtbarkeit für StuWe
- Freitag wird Verwaltungsrat in Hohenheim gewählt
- BAföG: Digitalisierung (Problem: Programm gestoppt), erst 2027 wieder fortgeführt
- Tübingen & Hohenheim bekommt schon Hilfe
- Sprechstunde wieder eingeführt
- Wohnen: Chausseefeld wird kernsaniert, wenn neues Wohnheim fertig ist
- Essen: Studipreise sollen stabil bleiben, Externen Preise sollen erhöht werden, nächste Erhöhung 2027, auch Studienbeiträge

### 3) VS-Adventskalener

- Anna: Adventskalender auf Instagram, mit Absprache mit Vorstand für 04.12. angemeldet (übernächste Woche weihnachtliches FS-Foto machen?)

### 4) Hohenheimer Lehrpreis

- Luisa: jedes Jahr wird eine lehrende Person/Prof. gewählt/vorgeschlagen für Hohenheimer Lehrpreis, jeder kann mal überlegen, wen man dafür vorschlagen möchte und bei Luisa melden

### 5) Ersti-Hütte 26

- Franzi: Hütte von diesem Jahr für nächstes Jahr schon reserviert (kleiner Nachteil: „nur“ 45 Leute können mit), 12.-15.11.2026
- Kann die Hütte in 2 Wochen noch abgesagt werden, wenn sie für dieses Jahr schlecht ist? (vermutlich ja)
- Meinungsbild: Mehrheit dafür → Franzi sagt zu

### 6) BAFT-Bericht

- Mia erklärt BAFT
- Präsentation von Elias, Joel
- Patrick, Lukas, Stephanie, Mia, Jana, Elias, Elias, Joel waren in Kiel
- Donnerstag: Ankunft und Party

- Freitag: Exkursion Lindhof (Versuchshof Biolandhof von Uni, Kuhhaltung), Lukas war bei anderem Versuchsbetrieb (Pflanzenbau)
- Podiumsdiskussion: Tierwohl ggü. Wirtschaftlichkeit in der Milchviehhaltung + Kleingruppendiskussion (zu verschiedenen Themen), Hohenheim auf hohem Niveau bei der Fachschaftsarbeit
- Samstag: Exkursion zu NPZ (norddeutsche Pflanzenzucht), eine andere Exkursion ist kurzfristig ausgefallen
- Sonntag: Abreise
- Nächste BAFT in Göttingen, darauf in Weißenstephan-Triesdorf

## 7) Finanzanträge

- Es leigen keine vor
- Luisa: neues Partylicht für Budger (Budget: 15-20 €) → angenommen

## 8) Gremienrunde

- Luisa: morgen Senatssitzung: Diskussion über Urlaubssemester, da dieses von manchen ausgenutzt wird zum Prüfungen schreiben → Abschaffung, dass Prüfungen erlaubt sind?
  - Meinungen: Einigung auf 1-2 erlaubte Prüfungen? Nachweise über Tätigkeiten während des Urlaubssemesters
  - Meinungsbild: Mehrheit gegen Änderung
- Babsi: Ersti-WE: ca. 40 Anmeldungen, fast voll
- Babsi: TMS: Hauptorga: Karam, Malte, Theresa
- Anna: Protokollgremium: Namen wieder vollständig mit Vor- & Nachnamen angeben

## 9) Sonstiges

- Johanna: möchte gerne wieder einen Stuhlkreis
  - Meinungsbild: Mehrheit dagegen
- Luisa: Mail zur Ausschreibung für den Student des Jahres mit besonderem Engagement (Preisgeld: 5000 €), überlegen wen man dafür vorschlagen möchte, Frist bis 31.12.2025
- Giovanni: Fachschafts-Wochenende für Sommersemester 2026?, Mia erklärt das Prinzip des Wochenendes
  - Meinungsbild: Mehrheit dafür → großes Interesse, Lukas Stauder würde sich erstmal darum kümmern → nächste Woche nochmal besprechen
- Elias: FS-Kleidung zur Anprobe
  - Meinungsbild: besticken (16€) oder bedrucken (13€)?: Mehrheit für Besticken
  - Kosten: Hoodie: ~55€, T-Shirt: ~25€, Mützen, Westen: ~75 €, Jacken: ~55 €
  - Heute: Anprobe, dann in den nächsten Tagen Dokument zum Bestellen in Whatsapp-Gruppe
- Mia: Freitag 07.11. Führung für Chinesen
- Mia: ZSB wünscht sich Rückmeldung zur Studienaufaktmesse → Nina kümmert sich
- Mia: Christoph Hinrichs kümmert sich ab jetzt um die FS-Illias-Seite
- Mia: Green-challenge 2026: Ausschreibung von der deutschen gartenbaulichen Gesellschaft, Gruppe von Studierenden von der Uni Erfurt möchte unsere Instagramseite weitergeleitet haben
- Florian: Weinprobe morgen, Erinnerung noch zu zahlen
- Hannah: Kulturgruppe: Karaoke

**Mia beendet die Sitzung um 20:07 Uhr**